

Zwei Titel für Gothaer Bierfassheber

Landesmeisterschaft im Bankdrücken



Angelika Jentsch drückte 65 kg und gewann Gold. Foto: privat

Schwellungen. Mit guten Ergebnissen kehrten die Gothaer Bierfassheber von der Landesmeisterschaft im Bankdrücken zurück. Gold gab es für die 175 kg von Michael Hildebrandt (Klasse -93 kg) und für Angelika Jentsch. Mit gedrückten 65 kg gewann Gothas starke Dame ihre Gewichtsklasse -63 kg und führte sogar die Gesamt-Relativwertung an.

Ronny Kreitl und Torsten Vogel gingen erstmals bei einem Bankdrücken an den Start und landeten auf Platz vier. Kreitl hatte sogar die Silbermedaille in der Hand, verzeigte aber in der Wettkampfaufregung durch einen Stellungsfehler – der Hinter war zu hoch – die 170 kg im letzten Versuch. Andreas Berkner und Mario Sülzenbrück bestätigten mit je einem zweiten Platz ihre bekannten Leistungen. Nur Adrian Patega kam nach starkem Gewichtsverlust in der letzten Woche nur auf Platz fünf.

Ergebnisse: 1. Angelika Jentsch (Klasse -63 kg/ 65 kg Wettkampfleistung), 2. Mario Sülzenbrück (-83 kg/165 kg), 1. Michael Hildebrandt (-93 kg/175 kg), 4. Ronny Kreitl (-93 kg/160 kg), 4. Torsten Vogel (-105 kg/160 kg), 5. Adrian Patega (-105 kg/140 kg), 2. Andreas Berkner (-105 kg/200 kg).